

世界各都市とのワンヘルスの推進に関する覚書等の締結が着々と進んでいます！

大韓民国慶尚南道議会との間でワンヘルスの推進に関する覚書を締結



3月28日、香原勝司議長をはじめとする「福岡県議会 大韓民国 慶尚南道議会友好訪問団」が大韓民国 慶尚南道議会を訪問しました。本県議会と慶尚南道議会は平成24年に友好交流協定を締結して以来、長年にわたり友好交流を続けてきました。今回、この協定に基づき、両県・道議会が特に関心を持って交流に取り組む分野として、本県議会の議員である藏内勇夫世界獣医師会次期会長立ち合いのもと、新たにワンヘルスの推進に関する覚書を締結しました。

締結式において香原議長が「これまでの関係をさらに発展させ、本日、新たにワンヘルス分野での交流に関する覚書を締結できることを、大変光栄に存じます」と挨拶すると、慶尚南道議会のチェ・ハクボム議長は、「今回の覚書の締結は、今後両地域における実質的な発展を牽引する大事なものになると思います」と挨拶されました。

ベトナム・ハノイ市人民評議会との間でワンヘルスの推進に関する項目を加えた新たな取り決めを締結



3月3日、香原勝司議長をはじめとする「福岡県議会・ハノイ市人民評議会友好提携10周年記念訪問団」がベトナム・ハノイ市人民評議会を訪問しました。

本県議会とベトナム・ハノイ市人民評議会とは平成26年に友好交流の取り決めを締結して以来、長年にわたり友好交流を続けてきました。今回、本県議会はこれまでの取り決めにワンヘルスの推進に関する項目を加え、本県議会の議員である藏内勇夫世界獣医師会次期会長立ち合いのもと、両県・市の協力強化に関する新たな取り決めを締結しました。

締結式においてハノイ市人民評議会のグエン・ゴック・トゥアン議長が、「10周年を記念したこの訪問は必ず友好協力関係のさらなる進化につながることと信じております。また、新たな取り決めにワンヘルスという素晴らしい考え方を追加することができ、今後も実りある事業がたくさん行われることを期待しております」と挨拶されると、香原議長は、「今回のワンヘルスを加えた新たな取り決めによって両地域の絆がより深くなっていくことを確信しております。今後も両県・市が今まで以上にしっかりとつながっていくことに努めてまいります」と挨拶しました。

福岡県ワンヘルス国際フォーラムが開催されました！

2月22日、福岡県ワンヘルス国際フォーラムがアクロス福岡（福岡市）で行われ、香原勝司議長はじめ、各会派代表者、ワンヘルス・地方分権等調査特別委員会の秋田章二委員長など多くの議員が出席しました。今回は「ワンヘルスで切り拓く私たちの豊かな未来」をテーマに、世界獣医師会のジョン・デ・ヨン会長などによる基調講演が行われました。

講演に先立ち香原議長は、「我々はこのワンヘルスを一人でも多くの方々に身近に感じていただくために、今後もワンヘルスの推進に取り組んでいきたいと思っております」と挨拶しました。



福岡県ワンヘルス国際フォーラム



福岡県ワンヘルス国際フォーラムに係る視察
ワンヘルス認証を取得した株式会社太郎グループで説明を受ける視察団

今回は、フォーラム前日に、福岡県内で実施されているワンヘルスに関する取り組みを視察いただくため、ワンヘルス国際フォーラムに係る視察が行われ、江口善明副議長らも参加しました。また、FAVAワンヘルス福岡オフィスとMOU（覚書）を締結しているオイスカ西日本研修センターで環境保全や農業技術を学ぶアジア各国の海外研修生も同行し、世界的なワンヘルスの専門家とアジアの次世代のリーダーが共に、福岡県のワンヘルスについて意見を交わす貴重な機会となりました。